



## EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

## EU DECLARATION OF CONFORMITY

Name und Adresse der Firma Name and address of the firm	Berollka-aktiv Rollstuhltechnik GmbH Jahnstraße 16 D-74889 Sinsheim
Single Registration Number (SRN)	DE-MF-000007043
Produktnname Product name	Mosa
Handelsname (mit Code) Trade name (with code)	Mosa Gr.1 (K1001) Mosa Gr.2 (K1002) Mosa Gr.3 (K1003)
mit der Basis-UDI-DI with the basis-UDI-DI	40663586050K1000000PT
Zweckbestimmung Intended purpose	<p>Das modulare Sitzsystem Mosa dient Menschen mit starken Defiziten im freien Sitzen zur Einhaltung einer möglichst physiologischen Sitzposition. Verstellbare und modular nachrüstbare Stützfunktionen bieten höchst individuelle Anpassung und erlauben die Sicherung eines stabilen Sitzens während des Wachstums und gegebenenfalls darüber hinaus.</p> <p>The Mosa modular seating system helps people with severe sitting deficits to maintain a sitting position that is as physiological as possible. Adjustable and modularly retrofittable support functions offer highly individualised customisation and ensure stable sitting during growth and, if necessary, beyond.</p>
<p>Das Produkt, auf welches sich diese Erklärung bezieht, ist ein Klasse 1 Medizinprodukt und entspricht den einschlägigen Bestimmungen der Verordnung (EU) 2017/745 über Medizinprodukte.</p> <p>The product(s) to which this declaration relates is a class 1 Medical Device and is in conformity with the requirements of the Regulation (EU) 2017/745 on medical devices</p> <p>Die Berollka-aktiv Rollstuhltechnik GmbH trägt die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser EU-Konformitätserklärung.</p> <p>Berollka-aktiv Rollstuhltechnik GmbH bears sole responsibility for issuing this EU Declaration of Conformity.</p>	

Sinsheim, 16.01.2026

Ort, Datum / Place, date



Jörg Bender

Geschäftsführer / Managing Director  
Name und Funktion / Name and function